

Tiergartenlauf der König unter den Volksläufen

Lüneburg/Adendorf. Mehr Aktive trifft man bei keinem anderen Volkslauf in der Region. Gut 1000 Frauen, Männer und Kinder erwartet der MTV Treubund zu seinem Tiergartenlauf, der am Sonntag, 10. September, zum 47. Mal stattfindet. Eine Woche später erlebt der Volkslauf des TSV Adendorf seine 40. Auflage. Beide Wettkämpfe gehören zur SALAH-Cup-Serie.

„Der ganz normale Wahnsinn“, so Organisator Wilhelm Stumpenhausen, bietet der MTV wieder beim Tiergartenlauf an. Die Hauptläufe über 19,3 (9.10 Uhr) und 10,7 Kilometer (10 Uhr) werden ebenso auf dem Sportplatz an der Uelzener Straße gestartet wie die Rahmenwettbewerbe vom Nachwuchs- über den Trimmlauf bis zum Walking.

Onlineanmeldungen sind bis einschließlich Mittwoch, 6. September, über www.stgk.de möglich, Nachmeldungen nur am Sonnabend vorm Lauf von 9 bis 12 Uhr im Tribünengebäude auf dem MTV-Platz, nicht jedoch am Veranstaltungstag, um die Helfer zu entlasten. „Es werden in jedem Jahr weniger“, klagt Stumpenhausen, der sich aber wieder auf eine Gruppe von der Lebenshilfe Lüneburg-Harburg verlassen kann. Der Parkraum ist wieder knapp, sodass eine Anreise mit dem Fahrrad empfohlen wird.

Kurz nach seinem 40-jährigen Bestehen feiert der Lauftreff des TSV Adendorf das nächste Jubiläum, den 40. Volkslauf, der am 17. September steigt. Vorm Sportplatz am Scharnebecker Weg werden um Punkt 10 Uhr die Rennen über 10,0 und 18,5 Kilometer gestartet, die für den SALAH-Cup zählen. Auch die Adendorfer bieten einen kürzeren Lauf (5 km um 10.15 Uhr) sowie Walking und Kinderläufe an.

Beim TSV ist die Voranmeldung über my.raceresult.com ebenfalls bereits angelaufen. Meldeschluss: Donnerstag, 14. September. Am Veranstaltungstag selbst können sich Aktive bis 15 Minuten vorm Start nachmelden. *saf*